

JIS.CO.ID

Rutan Blora Sambut Hari Pengayoman ke-79 dengan Kunjungan Silaturahmi ke Sesepuh Pengayoman

Dheny Window - [BLORA.JIS.CO.ID](https://blora.jis.co.id)

Aug 12, 2024 - 18:06



Blora - Dalam rangka menyambut Hari Pengayoman ke-79, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora melaksanakan kunjungan silaturahmi kepada para sesepuh pengayoman. Kegiatan ini merupakan bentuk penghormatan

kepada para purnabakti yang telah memberikan kontribusi besar bagi Rutan Blora serta bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara generasi yang masih aktif berdinasi dengan para pemimpin terdahulu. Senin (12/08/2024)

Pada kunjungan kali ini, Rutan Kelas IIB Blora berkesempatan untuk mengunjungi kediaman Bapak Suwono dan Bapak Suhartadi, keduanya merupakan mantan Kepala Regu Pengamanan (Karupam) di Rutan Blora. Rombongan yang dipimpin oleh Kepala Rutan, Budi Hardiono, beserta jajaran pejabat struktural dan staf Rutan Blora, disambut dengan penuh kehangatan di kedua kediaman tersebut. Kehadiran mereka disambut dengan suka cita, menciptakan suasana yang akrab dan hangat.



Dalam sambutannya, Budi Hardiono mengungkapkan bahwa kunjungan ini bukan hanya sekedar bentuk penghormatan, tetapi juga sebagai sarana untuk memperkuat ikatan emosional antara para purnabakti dan pegawai yang masih aktif. Beliau juga menyampaikan harapan agar nasihat dan pengalaman berharga dari Bapak Suhartadi dan Bapak Suwono dapat menjadi pedoman bagi generasi penerus dalam menjalankan tugas mereka di Rutan Blora.

Selama kunjungan di kediaman Bapak Suhartadi, beliau menyampaikan pesan yang sangat bermakna kepada seluruh rombongan. Beliau menekankan pentingnya menjaga semangat dan disiplin dalam bertugas, serta selalu memperhatikan kesehatan. Menurutnya, dengan semangat dan disiplin yang tinggi, para petugas dapat menjalankan tugas dengan baik dan menikmati masa pensiun dengan sejahtera.



Kunjungan kemudian dilanjutkan ke kediaman Bapak Suwono, di mana beliau juga memberikan pesan yang tak kalah penting. Beliau menekankan perlunya menjaga integritas dan rasa tanggung jawab dalam menjalankan tugas. "Integritas adalah kunci utama dalam setiap langkah yang kita ambil. Dengan bekerja sepenuh hati dan penuh tanggung jawab, kita dapat memberikan kontribusi terbaik bagi institusi ini," pesan Bapak Suwono kepada seluruh pegawai Rutan Blora.

Acara tersebut kemudian diakhiri dengan sesi berbincang santai, di mana para pegawai Rutan Blora berbagi cerita dan kenangan masa lalu dengan kedua sesepuh tersebut. Suasana penuh keakraban menyelimuti pertemuan itu, dan sebelum berpamitan, rombongan berkesempatan untuk berfoto bersama sebagai kenang-kenangan, yang semakin mempererat hubungan antara para purnabakti dan generasi yang masih bertugas.



Kunjungan ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan menyambut Hari Pengayoman ke-79 yang akan diperingati pada 19 Agustus 2024. Melalui kegiatan ini, diharapkan tali silaturahmi antara generasi pengayoman dapat terus terjalin erat, serta nilai-nilai luhur yang diwariskan oleh para purnabakti tetap dijaga dan diteruskan oleh generasi yang masih aktif berdinis.